

Archiv 2019 – Sommerfest u.a. Veranstaltungen und Mitteilungen

Das alljährliche **Sommerfest in der Haustädter Mühle** fand am **03. August 2019** statt und war, wie jedes Jahr, sehr gut besucht. Auch das Wetter spielte bis auf gelegentliche Schauer gut mit. Da man unter großen Sonnenschirmen saß, blieben die Besucher auch dann trocken. Die Geschicklichkeitsspiele waren in diesem Jahr etwas schwerer, aber es gab wahre Künstler unter den Anwesenden. So erreichten einige 600 oder sogar 750 Punkte von 1200. Alles in allem war es wieder ein gelungenes, fröhliches Fest.

Das traditionelle **Sommertreffen der Neurogruppe** fand am **25. Juni** wieder in der **Eisdiele in Burgsolms** statt. Bei 39°C im Schatten schmeckte das Eis besonders gut! Die unterdessen stark angewachsene Gruppe war fast vollständig erschienen und so konnte man in froher Runde mit den beiden Übungsleiterinnen Ursula und Heike gemütlich plauschen. Die Bilder von Sibylle Fuchs geben einen guten Eindruck von der gelösten Stimmung.





Das **Sportamt** hat unseren Vorstand dringend darauf hingewiesen, dass wir die Becken für die **Wassergymnastik** erst ab 17:00 Uhr zur Verfügung haben und wir auch erst dann in die Becken dürfen! Die neue Crew des Europabads toleriert die laschere Handhabung der früheren Zeit nicht mehr, wie z.B. die Wartezeit in der zweiten Hälfte des Lehrbeckens zu verbringen. Es werden also alle Wasserratten gebeten, sich an diese neuen Regeln zu halten. Zum Nachlesen: Offizielle Badeordnung von 2008 / Infoblatt der VSG Wetzlar